

刈り取った葦の片付け に参加しませんか？

2017年11月4日

柏ビレジ自治会員の皆様へ

柏ビレジ環境維持委員会 水辺の公園部会

水辺の公園、調整池のまわりに繁った葦が枯れてきました。
この刈り取りと片付けを、一昨年から行っていますが、景観がよくなったと大変好評です。
メンバーは柏ビレジ環境維持委員会水辺の公園部会と公園・道路里親活動グループが中心ですが、
皆様にもご参加をお願いしたいと思います。

ラクウショウの紅葉が美しい晩秋の公園で、しばし汗を流しませんか？

11月22日(水) 水辺の公園にて

午後1時より3時頃まで

- 集合** 水辺の公園入口東側階段の下
動きやすい、汚れてもいい服装で
- 持ち物** 軍手、水、汗拭きタオル

当日午前中に、水辺の公園グループと公園・道路里親活動グループの有志が、池の周囲の葦を刈り取ります。
皆様には刈り取った葦を束ねて、集積所まで運ぶ作業のご協力をお願いします。

皆様のご参加をお待ちしています

雨天の場合、24日に順延します。



昨年度の作業風景

水辺の公園部会は、水辺の公園とビオトープの水質改善のために2015年度から活動している、自治会環境維持委員会の部会です。水質改善のためには、日頃からの手入れが大切と、これまで手が付けられていなかった、調整池周辺の葦の刈り取りを一昨年より行っています。
ほかにも、月2回(今年度夏場は4回)の水質測定、柏市下水道維持管理課と水辺の公園の浄化等に関する意見交換会を年3回ほど行っています。

ご質問などの連絡先 水辺の公園部会 森博子
TEL&FAX 04-7131-7372